



# Lauschen

Es heißt  
zwischen den Zeilen  
das Unsagbare  
sagen

Sonne Sterne und Traum  
erzählen  
was vor deiner Geburt geschah  
was nach deinem Tod sich  
ereignen wird

Es heißt  
sie belauschen

Rose Ausländer

Sommer 2013

Liebe Freunde.  
Liebe ehemaligen Kollegen.  
Liebe ehemaligen Schüler.

Zwei Monate sind vergangen, seit wir

## Heide Schmoller

aus diesem Leben verabschiedet haben.

Inzwischen hat uns der Alltag wieder, wie er dies immer tut. Und doch hat sich unser Leben etwas verändert, wie viele der freundlichen und anteilnehmenden Grüße bezeugen.

An dieser Stelle möchten wir von ganzem Herzen danken für die treue Begleitung von Heide Schmoller in ihren letzten Lebensmonaten, für die vielen schriftlichen Botschaften, für die Anrufe, für die Besuche und die treue Pflege aber auch für die rücksichtsvolle Zurückhaltung angesichts ihrer Erkrankung. Vielen Dank für die Begleitung

bei der Aussegnung, der Bestattungsfeier und der Totenweihehandlung, für die Blumen, die Musik, die Ausrichtung der Trauerfeier in der Schule und die umfänglichen Spenden in ihrem Namen an die „Freunde der Erziehungskunst“ und das Paracelsus Krankenhaus. Danke auch für die vielen guten Gedanken und die zahlreichen Worte der Anteilnahme in den vergangenen Wochen.

Matthias Schmoller  
und Familie

Im Entstehen:

In Memoriam Heide Schmoller:

<http://www.heide.schmoller.eu>

Die Ansprache der Priesterin bei der Bestattungsfeier auf dem Pragfriedhof können wir interessierten Freunden zugänglich machen.

Auch die Bildershow ist online verfügbar.